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inversione di tendenza

L'Università madre dello sviluppo

In questi ultimi tempi sembra che 
per avere grande risonanza 
nazionale si debba parlare male 
di Foggia. Lo ha fatto qualche 
giornalista importante e
qualcuno un po’ meno, forse per 
antipatie verso personaggi 
pubblici originari di Foggia o 
perché trovandosi di passaggio 
per la nostra città devono avergli 
bucato le gomme della bicicletta, 
tanto per fare un esempio 
scherzoso. Ma sentire che Foggia 
è brutta, la città più brutta d’Italia 
non è proprio piacevole, oppure 
commentare negativamente il
Santuario dell’Incoronata, 
insomma non è proprio 
edificante. A parlare male di 
Foggia ci pensano i foggiani (una 
parte lo fa per sport) che, però, 
vivendo la quotidianità della città 
ed i suoi problemi, hanno tutto il 
diritto per farlo, essendo figli di 
questa città. Ma, considerando 
che Foggia non è solo criminalità, 
rifiuti oppure disoccupazione, 
sarebbe il caso di far emergere 
anche altro. Ed allora, da oggi 
raccoglieremo da parte dei 
rappresentanti deli 
rappresentanti delle istituzioni, 
così come da semplici cittadini, 
dei messaggi di 
incoraggiamento, di risveglio di 
quell’orgoglio che ha permesso a 
Foggia e ai foggiani di riemergere 
nei momenti più difficili. A 
lanciare il primo messaggio è il 
Rettore dell’Università di Foggia, 
Pierpaolo Limone.

"Mi auguro che questo declino 
della città, che qualcuno 
sottolinea da tempo, sia stato 
finalmente arrestato" spiega il 
Rettore Limone a margine di un 
incontro in Ateneo con i 
rappresentanti della Guardia di 
Finanza per la sottoscrizione di un 
protocollo per dare maggiore 
trasparenza agli atti legati ai 
progetti e finanziamenti pubblici 
e a quelli del PNRR.
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Un declino di Foggia fermato 
anche dalla crescita 
dell'Università. "E' vero che sento 
dire che c'è gente che va via da 
Foggia, ma assistiamo anche 
all'arrivo di tanti giovani 
provenienti da altre province o 
regioni per frequentare la nostra 
Università o per lavorarci. 
Insomma, il senso di marcia 
credo sia stato invertito", 
conclude Limone. 
E sul fronte della crescita 
dell'offerta formativa 
dell'Università di Foggia ci sono 
importanti novità. Tre nuovi 
Corsi di Laurea caratterizzeranno 
la già ampia offerta formativa 
dell’Ateneo, adatta ad accogliere 
le esigenze del territorio e 
permettere ai giovani di seguire 
qui le proprie ambizioni. Prima 
novità dell’Anno Accademico 
2022/2023 è il Corso di Laurea 
magistrale a ciclo unico 
in  Scienze della Formazione 
Primaria. Il corso, inserito 
nell’offerta del Dipartimento di 
Studi Umanistici, si configura 
come una novità importante e 
attesa a lungo dal territorio. 
La laurea a ciclo unico in Scienze 
della Formazione Primaria è 
l’unico titolo riconosciuto come 
abilitante all’insegnamento, sia 
per la Scuola dell’Infanzia che 
per la Scuola Primaria.Anche il 
settore scientifico dell’Unifg 
vede un importante ampiamento 
dell’offerta formativa. Sono 
infatti due i Corsi di Laurea che 
arricchiscono il Dipartimento di 
Medicina Clinica e Sperimentale. 
  Il  Corso di Laurea in Scienze 
Biologiche  è un corso di primo 
livello, interdipartimentale e 
articolato in due curricula: 
“Biologia generale e applicata” e 
“Ecologico – ambientale”.

Altra importante novità dell’AA 
2022/2023 è il  Corso di Laurea 
Magistrale in Clinical and 
Experimentale Biology. Un Corso 
di Studi, interamente in lingua 
inglese, che si avvale di 
metodologie didattiche
innovative come il Problem 
Based Learning (PBL) e dà allo 
studente la possibilità di 
personalizzare il percorso 
formativo anche grazie 
alle  microcredential  (unità di 
apprendimento modulari). Il CdS 
si pone l’obiettivo di fornire le 
basi culturali e metodologiche 
indispensabili per lo studio dei 
meccanismi molecolari, cellulari,
tissutali e sistemici che 
governano i processi fisiologici e 
patologici e per poter sviluppare 
nuovi approcci diagnostici e 
terapeutici. Gli obiettivi formativi 
specifici sono dettati dalla 
necessità di formare laureati con 
una preparazione avanzata e 
operativa nell’ambito delle 
scienze biomediche, 
caratterizzata da 
un’approfondita conoscenza 
delle metodologie, degli 
strumenti analitici e delle 
tecniche di acquisizione ed 
elaborazione dei dati.
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Tangenti Comune di Foggia: 
Udienza rinviata al 19 luglio 

Si tornerà davanti al Gup Maria Rosaria 
Bencivenga tra dodici giorni. E' stata 
rinviata l'udienza che avrebbe dovuto 
accogliere la richiesta di costituzione 
di parte civile del Comune di Foggia nel 
nel processo sulle presunte tangenti a 
Palazzo di città, a carico dell'ex sindaco 
Franco Landella (Lega), dell'ex 
presidente del Consiglio comunale 
Leonardo Iaccarrino, e di altri 15 
imputati tra cui ex amministratori, 
imprenditori. Le accuse, a vario titolo, 
sono di corruzione, tentata 
concussione induzione indebita e 
peculato. Il Comune fu commissariato 
ad agosto del 2021 per infiltrazioni 
mafiose. Il rinvio sarebbe stato deciso 
perchè mancava una procura da parte 
dei commissari straordinari del 
Comune, Intanto, il prossimo 12 luglio 
la ministra Lamorgese interverrà nella 
seduta monotematica del consiglio 
regionale sull'emergenza Capitanata.

La Puglia brucia. 

Già 464 roghi

''La Puglia brucia con oltre 940 incendi in 15 giorni da 
sud a nord della Regione in una estate segnata da una 
siccità che non si registrava da anni che sta 
devastando campi e colture, dopo una primavera che 
si è classificata come la sesta più calda di sempre sul 
pianeta a livello climatologico facendo registrare una 
temperatura media sulla superficie della terra e degli 
oceani addirittura superiore di 0,85 gradi rispetto alla 
media del ventesimo secolo''. 
E quanto afferma Coldiretti Puglia in base ai dati 
forniti dalla Protezione Civile regionale. Da ieri brucia 
anche la pineta vicino al palazzo ducale di Ascoli 
Satriano, in provincia di Foggia. E' la provincia di 
Lecce a registrare il maggior numero di incendi con 
464 roghi in sole 2 settimane dal 15 al 30 giugno, 
aggravati dalle piante secche per la Xylella che 
divengono torce roventi e i roghi alimentati 
dall'incuria e dall'abbandono dei campi pieni di 
sterpaglie e rovi seguita da Bari con 144 incendi, 
Foggia con 119, Taranto con 80, la provincia di Brindisi 
con 78 incendi e la Bat con 58.

Emergenza Capitanata: Ministra Lamorgese in consiglio regionale



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 30.097 test 
per l'infezione da Covid-19 e 8.826 nuovi casi: 
2.802 in provincia di Bari, 743 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 935 in quella di 
Brindisi, 923 in provincia di Foggia, 1.989 in 
provincia di Lecce, 1.267 in provincia di Taranto 
nonche' 138 residenti fuori regione e 29 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 10 decessi.

856
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

87656
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 74.495 le persone positive, 
432 sono ricoverate in area non critica e 17 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.257.341 
fronte di 11.547.968 test eseguiti, 1.174.189 
sono le persone guarite e 8.657 quelle 
decedute.
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E' EMERGENZA 
ACQUA: IL PARCO 

CHIEDE UN 
INTERVENTO 

DELLA REGIONE

Collaborazione, sinergia, superamento dei 

campanilismi e grande intesa con un 

obiettivo comune: l’interesse delle comunità 

del territorio garganico. È il clima in cui si è 

svolto l’incontro del Comitato dei Sindaci del 

Distretto Socio-Sanitario di Vico del 

Gargano a cui ha partecipato il 

Commissario Straordinario della ASL Foggia 

Antonio Nigri. Al centro della riunione il tema 

dell’organizzazione dei servizi per 

fronteggiare l’emergenza estiva. All’incontro 

erano presenti sindaci e amministratori 

comunali di Vico del Gargano, Peschici, 

Vieste, Carpino, Cagnano Varano, Rodi 

Garganico, Ischitella. 

Affiancato dal Direttore del Distretto 

Matteo Cannarozzi De Grazia, Nigri ha 

informato gli amministratori locali che 

l’Azienda, grazie all’intenso lavoro dell’Unità 

di Crisi dedicata all’Emergenza Estiva, 

coordinata da Carmela Fiore (dirigente 

responsabile del Rischio Clinico), ha appena 

licenziato il “Piano Emergenza Estiva 2022”.

Piano Emergenza

L’Ente Parco Nazionale del Gargano chiede al 

presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e 

all’assessore all’agricoltura Donato Pentassuglia di

dichiarare lo stato di calamità naturale ingenerata 

dalla prolungata siccità in corso che ha messo in 

ginocchio il comparto. Con una nota del 5 luglio, il 

Parco chiede altresì che siano individuate tra le 

risorse disponibili nell’ambito della nuova misura 

della modifica del Reg. UE 1305/2013 utili strumenti 

per assistere le aziende e gli operatori. Sono già 

cinque le regioni italiane che hanno visto riconosciuto 

lo stato di emergenza per siccità (Emila Romagna, 

Lombardia, Friuli Venezia Giulia, Piemonte e Veneto).

I sindaci di Carpino, Peschici e Vieste, 

a tal proposito, hanno informato che 

metteranno a disposizione degli 

alloggi gratuiti per i medici della 

Continuità Assistenziale Turistica. “Le 

criticità sono oggettive e vanno 

affrontate insieme – ha condiviso 

Nigri - con la collaborazione di tutte le 

istituzioni e il rapporto diretto con gli 

operatori a cui va il nostro 

ringraziamento per la responsabilità 

con cui offrono il loro servizio”.
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Agricoltori 
preoccupati 
per il prezzo 

del grano
I produttori cerealicoli di Bari, della Bat e 
di Foggia – attraverso CIA Levante e CIA 
Capitanata, declinazioni provinciali di CIA 
Agricoltori Italiani Puglia – denunciano 
gravi speculazioni in atto sul prezzo del 
grano duro. Le quotazioni della CUN e 
delle borse merci di Bari e Foggia, infatti, 
questa settimana hanno fatto segnare un 
ribasso: un calo di 10 euro alla tonnellata 
nel Barese, dai 20 ai 23 euro nel Foggiano. 
Un deprezzamento pesante, tenuto conto 
sia degli insostenibili aumenti dei costi di 
produzione che vanno dalla prima aratura 
alla trebbiatura, sia del decremento 
quantitativo delle rese per ettaro, a causa 
della persistente siccità, la più prolungata 
degli ultimi anni. 
C'è poi un effetto indiretto determinato 
dalla guerra tra Russia e Ucraina che, per i 
crescenti prezzi energetici, impatta a più 
livelli sui mercati. Nonostante ciò, le 
quotazioni del grano duro registrano un 
sorprendente calo del prezzo per 
quintale. “Ci si sta anche approfittando 
delle esigenze degli agricoltori di 
incassare qualcosa per poter onorare gli 
impegni assunti”, denunciano CIA 
Levante e CIA Capitanata, “nonostante la 
crescente richiesta di grano italiano 
certificato, la cui produzione si è contratta
di circa il 35-40%. Gli imprenditori agricoli 
reclamano il giusto prezzo, altrimenti per 
le aziende che non riusciranno a coprire i 
costi di produzione sarà davvero difficile 
seminare nuovamente grano in autunno, 
col risultato di una maggiore dipendenza 
di materie prime agricole dall’estero. 

Adesso si potrebbe aprire una fase di 
incertezza tale da innescare una spirale 
dalla quale sarà sempre più difficile uscire. 
CIA evidenzia che l'andamento del 
mercato dimostra, per chi ancora avesse 
dubbi, che l’aumento dei prezzi dei 
prodotti finali ai consumatori, come pane, 
pasta, farine, biscotti, non dipende dai 
prezzi dei prodotti agricoli. Negli ultimi 
anni, complessivamente la Puglia ha 
prodotto mediamente 9,5 milioni di 
quintali di grano duro, vale a dire il 35% 
della produzione nazionale, impiegando 
una superficie pari a 344.300 ettari. Da 
sola, la provincia di Foggia riesce in media 
a produrre 7.125.000 quintali su una 
superficie di 240mila ettari. I costi di 
produzione per chi coltiva e raccoglie 
grano sono già aumentati dal 30 al 40%. 
Coltivare e, soprattutto, raccogliere un 
ettaro di grano, prima della pandemia 
aveva un costo che oscillava fra i 700 e i 
750 euro, mentre oggi occorrono ben più 
di 1000 euro. La trebbiatura, ad esempio, 
risente dell’incremento di costo fatto 
registrare dal gasolio.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Torna in primo piano lo stato della sanità a Vieste. “Nelle scorse settimane estive sono 
già emersi casi per i quali si nutrono timori più che fondati sulla scarsa tenuta del “locale 
sistema sanitario”. Lo ha scritto il Sindaco di Vieste, Giuseppe Nobiletti, in una lettera 
inviata al Prefetto di Foggia con la quale chiede l’immediata attivazione di un Tavolo 
Tecnico che chiami a raccolta la Regione Puglia, la Asl e gli organi competenti per
vagliare misure adeguate a fronteggiare una situazione che al culmine dell’estate può 
profilarsi ad alto rischio. Lo testimonia la fruizione di ambulanze delocalizzate, prive di 
personale medico di ordinanza, intervenute talvolta con preoccupante ritardo in 
richieste di soccorso della più svariata gravità. Il tutto in un quadro reso allarmante dalla 
carenza di medici da destinare ai vari servizi ordinari ed emergenziali. Lunedì scorso, il 
Sindaco Nobiletti, in qualità di Presidente del Comitato dei Sindaci del Distretto 
Sanitario nord garganico, aveva tenuto a Vico del Gargano una riunione alla quale era 
intervenuto il neo Commissario Straordinario della Asl Fg1, Antonio Nigri. In 
quell’occasione si era già avuto modo di esaminare la situazione della sanità garganica 
ritenendola più che preoccupante. Di qui la decisione di investire la Prefettura.
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“ATTIVARE IMMEDIATAMENTE 
TAVOLO TECNICO PER PROBLEMI 

AL SISTEMA SANITARIO”



Dopo il successo di Open Foggia arriva Open City, il format che stimola idee sul futuro e che questa 
volta sbarca al Porto Turistico di Manfredonia con a bordo quattro professionisti della valorizzazione 
territoriale. L’idea, della società foggiana Marketing Movers, è quella di stimolare riflessioni sul 
potenziale inespresso della provincia di Foggia e della città di Manfredonia, partendo da chi 
quotidianamente si adopera per costruire e far emergere il bello del territorio, ma anche attraverso gli 
esempi di chi lavora in altre province pugliesi. Martedì 12 luglio alle 20.30 presso l’Anfiteatro Marina 
del Gargano, saranno in quattro a portare la loro testimonianza: il sindaco di Biccari Gianfilippo 
Mignogna; l’esploratore e youtubber foggiano Gianpier Clima; l’Assessore al turismo, marketing 
territoriale e creatività del Comune di Brindisi Emma Taveri e il Presidente del Consorzio di Gestione 
di Torre Guaceto Rocky Malatesta. A coordinare la serata sarà Massimiliano Arena, avvocato esperto 
sui temi dell’innovazione, nonché fondatore della società Marketing Movers, insieme a Luigi De 
Seneen.    “A maggio scorso - racconta Luigi De Seneen - abbiamo lanciato un segnale con Open 
Foggia, subito raccolto da Marco Gelsomino e Michele De Meo, imprenditori manfredoniani sensibili 
ai temi dell'investimento sulla crescita culturale del territorio della nostra provincia. Di qui l’idea di 
organizzare un nuovo momento di confronto che questa volta punterà sul mare, inteso come fonte di 
vita, di economia e di sviluppo”.  L’evento è aperto al pubblico ma per partecipare è necessario 
prenotarsi al seguente link: https://bit.ly/3yengk6 
 

Uno sguardo innovativo





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

TRA EREMI 
E...PAPALEO



IL CAMMINO 
STORICO-RELIGIOSO 

DEGLI EREMI  
DI PULSANO

Continua la programmazione di “Sulle 
orme dei pellegrini (di San Michele, che 
vuole promuovere e valorizzare la 
cultura dei Cammini e la figura del 
Pellegrino esaltando le risorse storico-
artistiche, gli insediamenti tipici rurali e 
naturalistici e le risorse 
enogastronomiche della Via Micaelica. 
Instaurata sul colle di Pulsano nel VI 
secolo per opera del monaco-papa San 
Gregorio Magno, l’Abbazia Santa Maria 
di Pulsano, con i suoi eremi circostanti, è 
stata sino ad oggi, con alterne vicende 
storiche, luogo di monaci, anacoreti e 
cenobiti, orientali e latini.
Il raduno dei partecipanti (vi ricordiamo 
che è necessaria la prenotazione) è 
previsto alle ore 8.30 del 9 luglio, come 
di consuetudine, nell’Atrio superiore del 
Santuario di San Michele Arcangelo. 
Dopo la registrazione ci affideremo alla 
guida turistica abilitata che ci 
accompagnerà tra le mura dell’Abbazia, 
raccontandocene la storia e facendoci 
ammirare i suoi tesori. Successivamente 
ci illustrerà gli eremi presenti nella valle 
e ne visiteremo alcuni tra i quali l’eremo 
di San Giorgio e l’eremo di San Nicola. 
Tutte le attività sono gratuite, ma sarà 
obbligatoria la prenotazione al numero 
di telefono (349.3422575). Per 
informazioni si potrà contattare gli 
organizzatori anche all’indirizzo 
email msafrancigena@gmail.com. 



ATTESA PER ROCCO PAPALEO IL 4 AGOSTO

Cagnano Varano presenta un 
cartellone estivo 2022 molto 
interessante e che, oltre alla 
valorizzazione dello splendido borgo e 
del territorio lacustre e marino, guarda 
oltre e strizza l'occhio a tutto il 
promontorio. 
È un'estate ricca di iniziative e che 
coinvolge turisti e cittadini di ogni età, 
infatti, quella del paese garganico sul 
lago Varano. Fiori all'occhiello 
dell'estate cagnanese lo show di 
Rocco Papaleo il 4 agosto, il grande 
ritorno, il 6 e 7 agosto del Cavù 
Festival, la oramai celebre Sagra del 
Pesce del 13 agosto e l' inaugurazione 
di Piazza Capojale il giorno 
successivo.

Tra le altre manifestazioni, spiccano 
la passeggiata a 6 zampe più kayak 
sul lago di Varano e poi incontri con 
gli autori, proiezioni, Calici nel Borgo, 
kermesse giunta ormai alla nona 
edizione. La stagione continua alla 
grande anche a settembre: il 17 e 18 
è in programma, infatti, l'Idro Air Fest 
nella zona di San Nicola Imbuti, 
territorio che sarà oggetto di 
valorizzazione da parte 
dell'amministrazione comunale. 
"Come Pro loco - ha detto Sara 
Scirocco - ci stiamo impegnando per 
dare luce alla nostra realtà locale, 
mettendo a sistema che iniziative 
che intrecciano il lago di Varano, 

L'ESTATE DI CAGNANO VARANO



When?  
The last week of August  
  23-29 August

il borgo, le piazze e che 
coinvolgono anche le tante 
altre associazioni di Cagnano 
che sono il cuore pulsante 
dell'intera comunità. Il 
nostro vuole essere un ruolo 
anche educativo e di esempio 
per le nuove generazioni, a 
restare e prendere in mano 
le sorti di un futuro che 
passerà dalle loro scelte e dal 
valore che danno alle proprie 
radici". "Devo fare i 
complimenti a tutto il 
gruppo di associazioni che 
sta lavorando a questo 
cartellone estivo - ha detto il 
sindaco Di Pumpo -  e a tutti 
coloro che in prima persona 
si stanno impegnando    per 
valorizzare il paese e tutto il 
territorio del Gargano. Sono 
soddisfatto, perché 
l'indirizzo amministrativo è 
stato interpretato molto 
bene: siamo cagnanesi ma 
siamo garganici e questo è 
un messaggio importante, 
perché l'ambito turistico 
ricettivo non è solo quello 
cagnanese, ma è 
rappresentato ds un intero 
territorio che ha bisogno di 
emergere e che per risorse 
non è inferiore a nessuno".



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Un calice di vino 
per la bella Manila
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



TRATTATIVA CON NOBILE ANCORA APERTA
Nel Reparto Difensivo Arriva Anche La Conferma Per Garattoni

Si riapre l’affare Tommaso Nobile, il 

portiere classe ’96 la passata stagione 

in forza alla Virtus Francavilla, che era 

atteso in città nel pomeriggio di ieri per 

la firma sul contratto dopo l’accordo 

che era stato virtualmente raggiunto 

tra le parti. Secondo alcune notizie 

diffuse nel pomeriggio, il calciatore 

dovrebbe essere a Foggia domani 

mattina. Si dovrebbe riuscire a 

raggiungere un accordo con la 

contestuale firma del portiere che 

andrebbe, così, a rafforzare il reparto 

difensivo rendendolo tra i più forti della 

Lega Pro. Qualora non dovesse essere 

raggiunto l'accordo, la società 

rossonera avrebbe pronto una 

alternativo, spostando 

immediatamente virato le proprie 

attenzioni su Daniele Borra, 27 anni, già 

obiettivo dei rossoneri nei giorni scorsi, 

nel passato torneo tra le file della Virtus 

Entella a cui Boscaglia avrebbe chiesto 

direttamente informazioni su Cassio 

Cardoselli, centrocampista 

ventiquattrenne che ha militato 

nell’ultima stagione nel Siena dove ha 

collezionato ben 34 presenze e 

realizzato 3 gol. 

In serie B con l’Entella e alla Carrarese le altre 

tappe del calciatore scuola Lazio. Con il club 

ligure sono intercorsi diversi colloqui con il 

Direttore Sportivo Superbi con cui il tecnico di 

Gela avrebbe parlato anche di Alessandro 

Capello, classe ’95, trequartista, 20 presenze e 

due gol nello scorso campionato, con 

esperienze nel Venezia e Padova in serie B e C, 

Prato, Olbia e Cagliari. Un ragazzo cresciuto nei 

settori giovanili di Bologna e Inter. Capitolo 

Oliver Kragl. Il Foggia sarebbe intenzionato a 

convocarlo per il ritiro in Friuli che avrà inizio il 

prossimo 22 luglio per dare la possibilità a 

Roberto Boscaglia di valutarne la condizione 

fisica prima di procedere all’eventuale 

tesseramento. Identico discorso per Fabrizio 

Buschiazzo, reduce da uno scorcio di stagione 

sfortunato in maglia rossonera, ma che due

stagioni fa a Caserta fu uno dei migliori centrali 

difensivi della categoria. Ancora un rossonero, 

infine, Alessandro Garattoni ha dato 

appuntamento, attraverso i canali ufficiali del 

club, in ritiro confermando il proprio legame al 

club del Presidente Canonico. Intanto la Lega 

Pro ha reso noto che, nella prossima stagione, 

sui campi di serie C sarà utilizzato il nuovo 

pallone “Talento” realizzato dalla Erreà Sport. 

Un nome che è speranza per il futuro come 

dichiarato dal Presidente Ghirelli.  
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